

24Jam

Aksi Peduli Keselamatan Lalulintas, Polantas Polresta Mataram Bersihkan Tumpahan Oli di Aspal

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jun 6, 2024 - 14:35



Mataram NTB - Sebagai komitmen Polresta Mataram dalam mengupayakan Keamanan, Keselamatan, Kelancaran, Ketertiban dan Kelancaran Lalu Lintas di wilayah hukumnya, melalui unit Kamseltibcar Lantas Sat Lantas Polresta Mataram melakukan kegiatan sosial berupa pembersihan Jalan raya dari

tumpahan Oli di Jalan Langko, Depan Malomba, Kecamatan Ampenan Kota Mataram, Rabu (05/06/2024).

Kegiatan sosial pembersihan jalan tersebut merupakan aksi spontan yang dilaksanakan petugas Sat Lantas Polresta saat melakukan patroli secara mobile di seputar kota Mataram.

“Kami melakukan Patroli rutin setiap hari untuk memantau situasi jalan raya di wilayah kota Mataram, dan tiba-tiba di jalan tersebut terdapat tumpahan Oli yang meluber dirias jalan tersebut. Karena kuatir akan menjadi penyebab kecelakaan lalu lintas karena licin petugas dengan cepat membersihkan tumpahan Oli tersebut dengan menumpahkan pasir di sepanjang aspal yang terkena Oli tersebut,”ungkap Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik FA., SIK., MH., saat ditemui media ini, Kamis (06/06/2024).

Apa yang dilakukan anggotanya, menurut Pria yang kerap disapa Yozana ini sebagai wujud Kepedulian Sat Lantas Polresta Mataram terhadap keselamatan pengendara lalulintas yang barangkali melewati di jalan tersebut.

Dikatakannya, dirinya tidak mengetahui persis siapa atau kendaraan mana yang telah tertumpah Oli di jalan tersebut, namun karena aspal yang terkena Oli tersebut menjadi licin, petugas langsung berusaha membersihkan dengan memberi pasir untuk mengantisipasi kecelakaan lalu lintas.

“Ini Spontan, sama sekali anggota kami tidak mengetahui, namun pada saat melewati jalur tersebut terlihat tumpahan Oli, maka langsung respon untuk membersihkan. Ini semata-mata bentuk kepedulian kami khususnya Sat Lantas Polresta Mataram terhadap keselamatan masyarakat dalam berlalulintas,”ucapnya. (Adb)